

新型コロナウイルス対策について

新型コロナウイルスの感染が広がる中での2学期の始まりです。

学校では、以下の点について注意しながら、教育活動を行います。

授業では…

- 子どもたちが長い時間、近い距離で対面となるようなグループワークや、一斉に大きな声で話す活動は行いません。
- 理科の授業で子ども同士が近い距離で行う実験や観察は行いません。
- 音楽で、室内で子どもが近い距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカなどの楽器演奏は行いません。
- 図工で子ども同士が近い距離で行う共同製作などは行いません。
- 家庭科の調理実習などは行いません。
- 体育で、子どもたちが密集する運動や、近い距離で組み合ったり、接触したりする運動は行いません。

授業以外の活動

- 給食のときには食事の前後の手洗いを徹底します。
- 給食を食べる時は、話をせず、前をむいてだまって食べる指導を徹底します。
- 給食の配膳はすべて先生が行います。
- 手洗いや共有部分の消毒、三密の回避といった基本的な感染予防対策を徹底します。
- 今後の運動会や修学旅行、林間など学校行事についても延期や中止の判断も含めて、教職員全員で慎重に検討します。9月12日までの緊急事態宣言が延長された場合は、大幅な変更もあります。
- オンラインをつかった学びに向けた準備を進めます。



オンラインをつかった学びについて



～接続などのテストをします～

4月から2年生～6年生の子どもたち全員にパソコン(クロムブック)をわたしています。

1学期は、パソコンの使い方に慣れるため、学校の授業で使ってきましたが、今後の家庭と学校間におけるオンラインを考えています。

門真市内の全校で、9月から子どもたちがそれぞれのパソコンを家に持ち帰り、家庭でのWi-Fi接続や、学習用アプリケーションを試します。

9月になりましたら、お手紙でくわしいことをご知らせいたします。保護者の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

保護者の皆様へのおねがい



新型コロナウイルス感染を防ぐには、ご家庭でのご協力が欠かせません。以下の点につきまして、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

- 熱があるときはもちろんですが、体の調子が悪いときは、まよわず、家でゆっくり休むようにしてください。また、ご家族に熱のある方や体の調子が悪い方がいるとき、感染状況がはっきりしない状態のご家族がいる場合も、お子様の登校をひかえるなどのご協力をお願い申し上げます。
- 「朝の検温、健康チェックを必ず行い、健康観察カードに記入の上、お子様に忘れず持たせてください。保護者の方も必ず確認していただきますようお願い申し上げます。
- ハンカチやマスクについては、毎日、きれいなものを持たせてください。さらに、何回も手を洗うこと、集団の中ではマスクをつけることや大声での会話をしないことなど、ご家庭でもご指導くださいますようお願い申し上げます。

お知らせ

1学期に6年生でおこなった『全国学力学習状況調査(全国学力テスト)』、5年生でおこなった『すくすくウオッチ(大阪府学力テスト)』の結果がもうすぐ学校に届きます。学校として、きちんと分析をおこない、一人ひとりの結果とあわせて保護者の皆様にお知らせいたします。